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Protokoll  Hauptversammlung Pro Velo Bödeli  
Datum Freitag 1. Juni 2012 Zeit 18.30 - 19.30 
Ort Restaurant 

Stadthaus, Unterseen 
 

Verfasser Thomas Fuchs 
Unterdorf 6 
3800 Unterseen 
tommaso1@gmx.ch 
 
 

Traktanden 1. Begrüssung / Entschuldigungen 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. Mai 2011 
3. Jahresrechnung 2011 und Revisorenbericht 
4. Budget 2012 und Mitgliederbeiträge 2013 
5. Wahlen 
6. Tätigkeitsprogramm 2012 / Verschiedenes 
 

 
Besprechungspunkte 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. 

Begrüssung / Entschuldigungen 
Hansueli von Känel begrüsst zur Hauptversammlung. 
Speziell begrüsst er Urs Gretener, der nach 2 Jahren in der Fremde wieder aufs Bödeli zurückgekehrt ist. 
 
Anwesend :  
Hansueli von Känel, Armin Hemmi, Ernst Mani, Thomas Fuchs, Doris Burn, Roland Burn, Christian 
Walther, Ursula Walther, Irène Lauener, Elisabeth Bütikofer, Urs Gretener 
 
Entschuldigungen : 
Ruedi Balmer, Lukas Hämmerli, Franziska Foiera 
 
Austritte : Franz Mani, Bettina Guhl, Roland Wilhelm, Walter Hug, Sonja Fahner, Andreas Fankhauser, 
Fredy Lanker, Markus Wenger 
 
Eintritte : Jeremy Hackney, Beat Röthlisberger, Susi Fähnel, Katrin + Mathias Strupler, Kaspar Studer 
 
 
Protokoll der Hauptversammlung vom 13. Mai 2011 
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird zum lesen aufgelegt und von Christian Walther 
kontrolliert. 
Ein Fehler wird festgestellt: Das Mitglied heisst nicht Jürg Imboden, sondern Heinz (auch Revisor). 
Dann wird das Protokoll von den Versammlungsteilnehmer/-innen einstimmig genehmigt. 
 
 

3. 
 
 
 
 

Jahresrechnung 2011 und Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 6808.80 ab, dies mit einer 
Vermögenszunahme um CHF 729.25 gegenüber dem Vorjahr. 
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen. Die Velobörse hat mit Nettoeinnahmen 
von ca. CHF 1500.-- etwas schlechter abgeschlossen als im Vorjahr. 
Ausgaben unter anderem an die Verbände Pro Velo Bern und Pro Velo Schweiz (Velojournal), Inserate, 
Büromaterial etc. 
 
Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Heinz Imboden geprüft 
und als gut befunden. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen mit Applaus genehmigt. 
 
 



 

 
 

 Pro Velo Bödeli, Postfach 175, CH-3800 Interlaken Seite 2 von 2 

4. Budget 2012 und Mitgliederbeiträge 
Für das Vereinsjahr 2012 wird mit einem budgetierten Endstand von CHF 4‘700.00 gerechnet. 
Das Budget 2012 wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen einstimmig genehmigt. 
  
Der Präsident stellt den Antrag, die Mitgliederbeiträge wie gehabt generell auf CHF 30.- zu lassen, 
Familien und Einzelmitglieder gleichviel. Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 
 
 

5. Wahlen 
Der Vorstand mit Hansueli von Känel (Präsident), Franziska Foiera, Armin Hemmi, Thomas Fuchs, Irène 
Lauener, Ernst Mani wird mit einem Applaus für ein weiteres Jahr gewählt.  
Der aus der Fremde wieder aufs Bödeli gezogene Urs Gretener wird als neues Vorstandsmitglied mit 
grossem Applaus aufgenommen. Er ist begeisterter Einrad-Fahrer und plant irgendwas in dieser Richtung. 
 
Heinz Imboden und Martin Eggenschwiler werden von den Versammlungsteilnehmer-/innen für ein 
weiteres Jahr als Revisoren gewählt. 
 
 

6. Tätigkeitsprogramm 2012  
- Frühling 2012 : Zwei Veloflickkurse 
- Frühling 2012 : Velobörse bei Migros Interlaken 
- Wir planen einen kleinen Ausflug im Zusammenhang mit unserem 25 Jahre-Jubiläum. Aus diesem 

Grund wird es voraussichtlich an einem Tag die HV geben und danach einen Ausflug/Velotour. Auf 
grosses Interesse stösst hier die Idee mit einer Fahrt ins Emmental mit Besuch der Biketec (Flyer). 

- Im Herbst ist ein weiterer Anlass zum Jubi-Jahr geplant: Wir laden Dres Balmer zu einer Lesung 
ein. Mögliche Termine sind der 1. Okt. Oder 9. Okt. 2012. Ort: je nach Verfügbarkeit die Bödeli-
Bibliothek, oder Stadtkeller oder Schlosskeller. Dres Balmer wird aus dem Buch über seine Fahrt 
auf der „Route 66“ vorlesen. 

 
 

 Verschiedenes 
- Hansueli informiert kurz über eine Sitzung im Zusammenhang mit der Sanierung der Aarebrücken. 

Um ein besseres Mit- und Nebeneinander der Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten, konnte erwirkt 
werden, dass die Randsteingestaltung auf der grossen Aarebrücke „fahrradtauglich“ gemacht wird. 
D.h. Velofahrer können bei geschlossener Barriere und Autokolonne nach rechts auf das Trottoir 
ausweichen und vorfahren. 

- Ernst Mani informiert kurz über seine Teilnahme an der DV von Pro Velo Schweiz in Sursee. 
Bemerkenswert hierbei die Tatsache, dass es in der Schweiz ca. 1 Mio. Fahrradfahrer gibt, und 
Pro Velo Schweiz total „nur“ 32'000 Mitglieder hat... 

- Ernst Mani informiert kurz über unsere Einsprache betr. Sanierung Goldswil-Viadukt. Hier geht es 
um die geplante Rampe. Diese Eingabe ist beim Kanton in Bearbeitung. 

 
  
  
 Der Präsident Der Protokollverfasser 
 Hansueli von Känel Thomas Fuchs 

 


